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総務文教常任委員会

平成29年度一般会計予算

クニマス未来館関連等の合計４議案を否決
主
な
討
論

・クニマス未来館の業務や観覧料設定にさらなる検討が必要である。
・市内の観光事業を展開する企業が「あきた」と名を冠した名称に変更した例などから、クニマス

未来館にも「あきた」を冠することを検討し、修正するべきである。
・田沢湖郷土史料館の展示物の行き先が全て決まってから閉館すべきであり、時期尚早である。
・貸与した高校入学準備金の収納率を上げることが目的であれば、貸与者を変更する必要性はない

と考える。今の改正を早急に行う必要はない。

JR角館駅前に角館庁舎建設を求める請願３件を不採択
・請願の趣旨は十分に理解できるが、私有地に建てるとなると財政的な面で難しい。
・賑わいのあるところに建設するという考えは賛成できるし、市有地で良好なところがあれば望ましいと

思う。しかし、駅前は私有地であり建設が困難だと思う。

主
な
内
容

ふるさと仙北応援寄付積立金 １億１万円 ふるさと納税の積立金

仙北市総合体育館建設事業費 542万円 基本設計の調査費

総合給食センター建設事業費 4,689万円 基本・実施設計・地質調査の予算

条例案等の審査

質
問　

前
年
に
比
べ
て
ふ
る
さ
と

納
税
の
寄
付
額
が
低
調
だ
っ
た
。

ど
の
よ
う
に
し
て
改
善
を
図
る
の

か
。

答
弁　

平
成
29
年
１
月
現
在
で
寄

付
件
数
は
３
，
６
２
２
件
（
前
年

比
67
、
２
％
）、
寄
付
金
額
は
５
，

５
７
２
万
円
（
前
年
比
75
、
３
％
）

で
あ
る
。
減
少
理
由
に
は
、
ふ
る

さ
と
納
税
の
競
争
激
化
が
あ
る
。

　

29
年
度
の
具
体
的
な
取
り
組
み

と
し
て
は
、
リ
ピ
ー
タ
ー
確
保
の

た
め
の
挨
拶
状
の
送
付
と
、
す
か

い
ら
ー
く
グ
ル
ー
プ
で
の
Ｐ
Ｒ
を

年
２
回
実
施
す
る
他
、
高
額
な
返

礼
品
の
対
応
強
化
、
新
商
品
の
拡

大
、
イ
ン
タ
ー
ネ
ッ
ト
上
の
紹
介

ペ
ー
ジ
の
強
化
、
市
外
か
ら
の
来

場
者
の
多
い
イ
ベ
ン
ト
で
の
広
報

活
動
を
行
う
予
定
で
あ
る
。

質
問　

総
合
体
育
館
構
想
の
進
捗

状
況
と
財
源
内
訳
は
。

答
弁　

平
成
28
年
に
調
査
検
討
委

員
会
が
設
立
さ
れ
、
提
言
の
取
り

ま
と
め
が
行
わ
れ
て
い
る
。
マ
ス

タ
ー
プ
ラ
ン
の
中
で
も
、
床
面
積

や
規
模
に
つ
い
て
も
検
討
を
行
っ

て
い
る
。
財
源
は
、
合
併
特
例
債
、

ス
ポ
ー
ツ
振
興
く
じ
、
文
科
省
関

係
の
補
助
金
を
検
討
し
て
い
る
。

　

合
併
特
例
債
の
期
限
を
考
え
る

と
、
時
間
的
余
裕
は
あ
ま
り
な
い

状
況
で
あ
る
。

質
問　

総
合
給
食
セ
ン
タ
ー
建
設

で
提
示
さ
れ
た
資
料
は
不
備
が
多

く
不
満
を
感
じ
る
。
こ
の
資
料
で

基
本
設
計
・
実
施
設
計
ま
で
本
当

に
可
能
な
の
か
。

答
弁　

今
ま
で
に
提
示
し
た
資
料

を
叩
き
台
と
し
て
、
基
本
設
計
・

実
施
設
計
を
行
っ
て
い
き
た
い
。

　

今
後
、
計
画
立
案
の
為
の
新
た

な
資
料
等
を
作
る
予
定
で
あ
る
。

質
問　

建
設
予
定
地
は
、
西
木
工

業
団
地
と
い
う
説
明
だ
が
、
位
置

は
ど
こ
か
。

答
弁　

排
水
の
関
係
で
、
西
木
工

業
団
地
の
南
端
付
近
を
想
定
し
て

い
る
。

平
成
29
年
度
予
算 

主
な
質
疑

こ
こ
が
知
り
た
い

議
論
の
ポ
イ
ン
ト

■閉館される田沢湖郷土史料館
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市民福祉常任委員会

平成29年度一般会計予算

平成29年度　仙北市病院事業会計予算
質問　田沢湖病院は一般会計からの基準外繰入として 1 億円の補助金がでている。来年度以降も繰入を続
けていくのか。
答弁　今年度から病院運営安定化資金として一般会計から 1 億円をいただいている。運営安定化の一つは
資金不足を解消する事で、現在は、一時借入金が 5 億円を超えており、その元金と利息が経営を圧迫して
いる。医療局、両病院は一緒の会計になっており、田沢湖病院の資金不足比率は病院事業全体に影響を及
ぼす状況になっている。これを回避したい思いで、1 億円の繰入を 5 年間行うという経営安定化計画である。
その中で経営改善を進めながら、なるべく早い段階で支援をいただかなくても良い形にしたい。

主
な
内
容

温泉休養施設管理運営費 241,244千円

西木温泉クリオンへのエレベーター設置及び更衣室増築工事。

障がい者支援施設「かわ舟の里角間川」改修事業費補助金 234,844千円

社会福祉法人水交会が運営する障がい者支援施設「かわ舟の里角間川」改修事業に対する仙北市分の助成。

医師確保対策事業費 28,088千円

医師等医療スタッフの招聘活動の推進。また、将来指定医療機関に勤務しようとする意志を有する学生に修
学資金を貸与し、医師等医療スタッフの充実を図る。

主な議案

質
問　

プ
ー
ル
及
び
エ
レ
ベ
ー
タ
ー

の
維
持
管
理
費
は
ど
の
よ
う
に
な
る

の
か
。

答
弁　

ク
リ
オ
ン
の
指
定
管
理
委
託

料
が
、
プ
ー
ル
や
ク
リ
オ
ン
の
建
物

と
合
わ
せ
４
，
８
３
０
万
４
，
０
０

０
円
で
あ
る
。
そ
の
中
で
プ
ー
ル
分

が
１
，
１
７
２
万
円
で
、
プ
ー
ル
清

掃
等
そ
の
他
経
費
が
含
ま
れ
て
い

る
。ま
た
、こ
の
額
に
エ
レ
ベ
ー
タ
ー

保
守
料
66
万
円
も
含
ま
れ
て
い
る
。

エ
レ
ベ
ー
タ
ー
は
フ
ル
メ
ン
テ
ナ
ン

ス
契
約
で
月
額
5
万
５
０
０
０
円
で

あ
る
。
な
お
、
プ
ー
ル
の
修
繕
に
つ

い
て
は
、
今
後
10
年
間
は
大
丈
夫
だ

ろ
う
と
い
う
事
で
あ
っ
た
。

質
問　

障
が
い
者
支
援
施
設
「
か
わ

舟
の
里
角
間
川
」
改
修
事
業
費
補
助

金
に
関
連
し
、
総
事
業
費
は
ど
の
く

ら
い
か
。

答
弁　

総
額
12
億
８
，８
２
３
万
９
，

４
８
０
円
で
、
構
成
市
町
の
負
担
金

が
11
億
１
，
４
２
３
万
８
，
０
０
０

円
で
あ
る
。
こ
の
内
仙
北
市
分
は
2

億
３
，
４
８
４
万
４
，
０
０
０
円
で

あ
る
。

質
問　

医
師
確
保
対
策
の
結
果
が
出

て
い
な
い
。
両
病
院
の
院
長
と
も
連

携
し
な
が
ら
進
め
る
べ
き
で
は
な
い

か
。

答
弁　

市
長
は
医
師
確
保
対
策
の
出

張
以
外
で
も
、
そ
の
情
報
を
得
る
為

に
、
医
療
関
係
機
関
等
に
寄
っ
て
来

る
事
も
あ
る
。
医
師
確
保
の
為
だ
け

に
い
く
場
合
は
、
医
療
局
あ
る
い
は

両
病
院
か
ら
も
同
行
し
て
い
る
。
大

学
病
院
に
い
く
場
合
で
も
、
管
理

者
、
医
療
局
関
係
者
が
同
行
し
、
院

長
が
同
行
す
る
場
合
も
あ
る
。
専
門

の
医
師
が
同
行
し
た
場
合
が
良
い
時

に
は
、
同
行
を
お
願
い
し
て
い
る
。

質
問　

医
師
等
修
学
資
金
貸
付
金
に

つ
い
て
、
貸
付
後
の
フ
ォ
ロ
ー
は

し
っ
か
り
と
行
っ
て
い
る
か
。

答
弁　

現
在
年
2
回
、
貸
付
を
し
て

い
る
医
学
生
、
看
護
学
生
等
と
交
流

会
を
行
っ
て
い
る
。

　

秋
田
大
学
の
学
生
と
は
秋
田
市

で
、
そ
の
他
の
大
学
の
方
々
と
は
夏

休
み
に
帰
ら
れ
た
際
に
、
様
々
な
情

報
交
換
を
し
て
学
生
と
の
交
流
を

行
っ
て
い
る
。

平
成
29
年
度
予
算 

主
な
質
疑

こ
こ
が
知
り
た
い

議
論
の
ポ
イ
ン
ト

■一層の経営改善が求められる
　田沢湖病院
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産業建設常任委員会

平成29年度 一般会計予算

仙北市農業委員会の委員及び
農地利用最適化推進委員の定
数に関する条例について
　農業委員の選出方法が、公職選挙法に基づくものか
ら市長が議会の同意を得て、任命する方法に改めるこ
とになる。農業委員は 17 名、推進委員は 20 名とする。

仙北市農業委員会委員候補者
選考委員会条例について
　推薦を受けた者、募集に応募した者のうちから候補
者を選考するため、選考委員会を置く。
　委員は７名以内、任期は３年とする。

請願を採択
市道神代西明寺線道路改良工
事に関する請願書
　通学児童の安全確保や地域住民の安全確保
のため、歩道境界ブロックやグリーンベルト
の設置のほか、側溝法面の拡幅工事、ガード
レールなどの安全対策を求めるもの。

■解体予定の角館総合技能センター

主
な
内
容

畜産環境総合整備事業費　 2億333万円

国の畜産整備事業により堆肥処理場を建設。年度内完成予定。

観光施設整備事業費 1,865万円

玉川・抱返り渓谷歩道改修や駒ケ岳山道改修設計仙北市分の負担金や潟尻公衆トイレ移転整備

角館祭りの山行事公開展示事業費　 16万円

曳山の通年展示を検討する。

冬期交通対策費 3億6,382万円

市道等の除排雪により冬期間の適正な交通を確保する。

落合球場整備事業費 1,974万円

落合公園運動施設改修調査基本設計、給水管引き込み工事を実施

質
問　

曳
山
の
展
示
す
る
場
所
は
検
討

し
て
い
る
の
か
。

答
弁　

人
の
流
れ
が
、
武
家
屋
敷
か
ら

外
町
に
呼
び
込
め
る
よ
う
に
し
た
い
。

質
問　

冬
の
除
排
雪
関
連
予
算
が
当
初

予
算
に
計
上
さ
れ
た
理
由
は
。

答
弁　

例
年
、
当
初
予
算
に
計
上
し
て

い
た
。
査
定
の
段
階
で
９
月
補
正
予
算

対
応
と
な
っ
て
い
た
。

質
問　

農
業
委
員
の
資
格
や
女
性
農
業

委
員
の
数
は
。

答
弁　

認
定
農
業
者
が
過
半
を
占
め
る

こ
と
と
す
る
。
女
性
・
青
年
農
業
委
員

の
バ
ラ
ン
ス
を
考
慮
し
、
女
性
は
、
最

低
で
も
一
人
は
確
保
し
た
い
。

質
問　

推
進
委
員
は
、
誰
が
選
ぶ
の
か
。

答
弁　

公
募
に
よ
り
、
農
業
委
員
会
が

選
ぶ
こ
と
に
な
る
。

質
問　

選
考
委
員
は
、
誰
が
選
び
、
対

象
と
な
る
人
は
。
委
員
会
の
回
数
は
。

答
弁　

市
長
が
任
命
す
る
。
対
象
は
、

市
外
で
は
、
仙
北
地
域
振
興
局
農
林
部
、

県
農
業
会
議
、
市
内
で
は
農
業
委
員
経

験
者
、
農
林
部
長
経
験
者
、
農
業
委

員
会
事
務
局
長
経
験
者
を
想
定
し
て
い

る
。
農
業
委
員
の
任
期
が
３
年
な
の
で

任
期
内
１
回
の
開
催
予
定
で
あ
る
。

平
成
29
年
度
予
算 

主
な
質
疑

こ
こ
が
知
り
た
い

議
論
の
ポ
イ
ン
ト


